

Presseinformation

Produktqualität als Markenkern: Zum 13. Mal erhält Haus Rabenhorst den begehrten DLG-Preis für langjährige Produktqualität der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG)

Rabenhorst Premium-Säfte aus Unkel am Rhein überzeugen seit dreizehn Jahren in der umfassenden Qualitätsprüfung

Unkel/Köln, April 2024. Alljährlich überprüft und bewertet die Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG) verschiedene Produkte in Hinblick auf ihre Qualität. Eine umfangreiche sensorische Qualitätsprüfung hinsichtlich der Prüfkriterien Farbe, Aussehen, Geruch, Geschmack und Harmonie sowie eine Laboranalyse und eine Verpackungs- und Kennzeichnungsprüfung bilden die Grundlage, anhand derer DLG-Prämierungen in Gold, Silber oder Bronze an die überzeugendsten Produkte einer jeweiligen Kategorie vergeben werden. Für Unternehmen, die in fünf Folgejahren jeweils mindestens drei der begehrten DLG Gold-Auszeichnungen erhalten konnten, wird zusätzlich die Auszeichnung **DLG-Preis für langjährige Produktqualität** vergeben.

Haus Rabenhorst beweist sich hier seit über einer Dekade und konnte nun eindrucksvoll das dreizehnte Jahr in Folge mindestens drei DLG Gold-Prämierungen und in der Folge den DLG-Preis für langjährige Produktqualität erreichen: Innovative wie kreative Produktkonzepte, die Jahr um Jahr in den genannten Kategorien der Überprüfung überzeugen können, sprechen dabei ganz für sich. „Die Preisträger dokumentieren damit ihre Qualitätsstrategie als eindeutiges Versprechen zu konsequenter Qualitätssicherung und -weiterentwicklung“, unterstreicht DLG-Präsident Hubertus Paetow.

„Nunmehr im dreizehnten Jahr in Folge treibt unsere Innovationskraft basierend auf der nachhaltigen Produktqualität als Markenkern uns an und bringt uns weiter. Wir freuen uns sehr, dass dies immer wieder durch unabhängige Überprüfungen wie die DLG-Gold-Auszeichnungen bestätigt werden kann und sehen dadurch auch unsere Arbeit als bestätigt an“, so Geschäftsführer Klaus-Jürgen Philipp.

Presseinformation

Im Jahr 1805 wurde Haus Rabenhorst – damals als Weingut – gegründet. Heute ist das Unternehmen mit Sitz in Unkel am Rhein ein hochspezialisierter Anbieter weithin geschätzter Obst- und Gemüse-Säfte sowie gesunder Lebensmittel. Bei der Herstellung der Frucht- und Gemüsesäfte steht das nachhaltige Handeln im Vordergrund – sowohl bei der Beschaffung von Rohwaren, der Produktion als auch der Produktverpackungen. Das Wissen um die Natur, ihre Wirkstoffe und deren Einbindung in die gesunde Ernährung ist die besondere Haus Rabenhorst-Kompetenz. Ganzheitliche Qualität, Kontinuität sowie Trend- und Innovationsbewusstsein – das sind die Stärken von Haus Rabenhorst. www.haus-rabenhorst.de